

La II Feria del Stock fue un Éxito

martes, 10 de abril de 2012

El auditorio Bajo Deva de Unquera acogió durante el pasado fin de semana la II Feria del Stock de Val de San Vicente que se ha cerrado con unos resultados muy positivos, tanto en las ventas como en el número de visitantes.

La iniciativa surgió, como en la primera edición, de la asociación de comerciantes de Unquera, con la intención de animar la vida comercial del municipio y dar salida al stock de productos de la temporada otoño-invierno de la pasada temporada.

Desde la Asociación de Comerciantes y Empresarios de Unquera (ACEU), organizadora de la feria, se ha mostrado su satisfacción por el desarrollo de esta nueva iniciativa en la que han participado 11 comercios del municipio, y confían en que el éxito de la feria sea un estímulo para que en próximas ediciones se sumen más comercios.